

Sucede

Campaña Navidad Itinerante. Desde la ONG Daya Center, invitan a la comunidad a sumarse a la Campaña Navidad Itinerante, que busca llegar con regalos a niños entre los 4 y 7 años de edad. Si quieren sumarse como padrinos o madrinas, tienen que contactarse al correo dayacenterchile@gmail.com, o al WhatsApp +569 8950 4033. La entrega de regalos se realizará el 21 de diciembre, por lo que aún es tiempo de ayudar.

Cursos de natación en Curicó. Para todos los interesados, se informa que están abiertas las inscripciones a los cursos de natación que realiza la Corporación de Deporte de la Municipalidad de Curicó, los que se desarrollan en las piscinas del estadio La Granja y en el recinto de Santa Fe. Pueden inscribirse en Mister-ticket.cl.

Desayuno informativo. María Francisca Cabello Ibar, directora del Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, invitan a los medios de comunicación a compartir un desayuno con autoridades del servicio con el objetivo de dar a conocer las labores del servicio y en particular la entrada en vigencia de la "Ley de Garantías a niños, niñas y adolescentes". Dicha actividad se realizará el lunes 16 de diciembre a las 10:00 horas en 1 Norte #541, 2do. Piso.

Cuenta Anual Inacap. Marcelo Valdivia Quevedo, vicerrector de Inacap Sede Curicó, invita participar de la Cuenta Anual que realizará el rector Lucas Palacios, el jueves 19 de diciembre a las 11:30 horas en el Auditorio de INACAP Sede Curicó, ubicado en Archipiélago Juan Fernández #2010. Una vez finalizada esta actividad, se realizará la inauguración del CREA Empresa, un espacio cuyo objetivo es colaborar con el emprendimiento y la creación de empresas en la provincia de Curicó.

Luces, Jazz y Navidad. La Golden Big Band se presentará el sábado 21 de diciembre, a las 19:30 horas, en el Teatro Regional del Maule, con el Concierto Luces, Jazz y Navidad, con la participación de los cantantes invitados Elizabeth Peredo, Michelle Núñez y Nicolás Álamo; bajo la dirección de Ignacio Antoine.

Navidad. Mall Curicó dio inicio oficialmente a la Navidad con la llegada del Viejito Pascuero, quien recibirá a todos quienes quieran tomarse una foto junto a él, en el pasillo central ubicado frente a la tienda H&M. Bajo la consigna "Porque lo que nos hace feliz es hacer feliz a otros", nuevamente, el objetivo de esta actividad -que se extenderá hasta el 24 de diciembre- es recaudar fondos para la Fundación Hijos de María. Así, los visitantes que se acerquen a tomarse una foto con el Viejito Pascuero podrán apoyar la importante labor que desarrolla esta Fundación a través de una donación que va desde los \$2.000.

Expo Pesebres Curicó 2024. La Municipalidad de Curicó, a través de la Corporación Cultural, informa que la Expo Pesebres se realizará entre el lunes 9 y martes 31 de diciembre, en la Plaza de Armas de la ciudad. Los interesados en participar en esta tradicional iniciativa, pueden revisar las bases en www.culturalcurico.cl.

Corrida San Silvestre Curicana. La Asociación de Atletismo de Curicó, en conjunto con la Corporación Municipal del Deporte, invitan a todos los interesados a participar en una nueva versión de la Gran Corrida San Silvestre Curicana, evento tradicional de fin de año programado para el domingo 29 de diciembre, a partir de las 20:30 horas. La carrera, que tiene como punto de inicio la Plaza de Armas, considera las categorías 6K y 12K. Los interesados pueden inscribirse a través de las redes sociales de la Corporación de Deportes de Curicó.